

Inicio > Generales > "2024 será el tercer mejor año de nuestra historia", asegura el presidente...

## "2024 será el tercer mejor año de nuestra historia", asegura el presidente de **Ecopetrol**

noviembre 14, 2024



Ricardo Roa Barragán, presidente de **Ecopetrol**, divulgó los resultados del tercer trimestre de 2024 de la compañía. // Foto: **Ecopetrol**.

El Grupo **Ecopetrol** reportó que, al cierre de 2024, este será el tercer mejor año en la historia de la compañía en resultados financieros y de producción.

De acuerdo con Ricardo Roa Barragán, presidente de **Ecopetrol**, la producción diaria de crudo llegó en los nueve primeros meses del año a 752 mil barriles diarios de crudo. "Suceda lo que suceda, digan lo que digan, la tendencia es al alza. Estamos alcanzando al cierre de los estos nueve meses la producción más alta de los últimos nueve años», aseguró el directivo al revelar el informe de **Ecopetrol** correspondiente al tercer trimestre de 2024.

Roa Barragán agregó que en transporte de crudos **Ecopetrol** alcanzó en este lapso más de un 1,126.000 barriles/día. "Es la mejor movilidad de moléculas de crudo y gas equivalente en los últimos cinco años», destacó, y dijo que las dos refinerías de la empresa (Cartagena y Barrancabermeja) vienen cargando 418 mil barriles/día, "la cifra más alta de la historia de la compañía, esto nos lleva a una menor importación de combustibles».

Frente a los resultados financieros en el tercer trimestre de este año, el presidente de **Ecopetrol** dijo que "son sólidos, estables y sostenibles».

Explicó que estos resultados se dan al margen de la volatilidad en el precio internacional del Brent, de referencia para Colombia. En 2022, dijo Roa, el precio del barril Brent estaba en 102 dólares y la Tasa Representativa del Mercado a \$4.200. Hoy, esos indicadores en 70 dólares el Brent y en \$3.978 la TRM.

"Frente a esa referencia, la producción que tenemos y los resultados nos permiten asegurar, sin duda alguna, que estamos por alcanzar al cierre de 2024 el tercer mejor año de **Ecopetrol**», aseguró.

De esta manera, la utilidad neta y real de la compañía fue de \$11 billones en el tercer trimestre del año, "pero si se tienen en cuenta esos indicadores de referencia la utilidad neta habría sido de \$16 billones», señaló.

### Últimas Noticias



Por considerar que no hay una decisión final aún: Consejo de Estado descarta demanda...

Redacción1 La Libertad - noviembre 14, 2024

El Consejo de Estado determinó descartar una demanda que argumentaba un presunta "ilegalidad" del proceso que lleva el Consejo Nacional Electoral en contra del...



Ambos se han señalado: Presidente y Efraín Cepeda en rifirrafe por reforma tributaria

Redacción1 La Libertad - noviembre 14, 2024

Por medio de la red social X, el jefe de Estado colombiano Gustavo Petro Urrego y el presidente de la cámara alta del Congreso...



Cuando hay diálogo se logran acuerdos: ministra Buitrago sobre reforma a la justicia

Redacción1 La Libertad - noviembre 14, 2024

El proyecto fue aprobado en primer debate La ministra de Justicia Ángela María Buitrago celebró la aprobación en primer debate del proyecto de ley de...



En Magdalena: ¿Por qué no dan la cara?: Cedeño critica ausencia de funcionarios de...

Redacción1 La Libertad - noviembre 14, 2024

Una dura crítica a la Gobernación del Magdalena realizó la diputada por el Centro Democrático Ángela Cedeño, quien denunció la constante inasistencia de funcionarios...



Fitch Ratings bajó a negativa calificación financiera: Soledad está quebrada y con una deuda...

Redacción1 La Libertad - noviembre 14, 2024

El concejal aseguró que el déficit del 2024 superará a el de todos los años anteriores. Como alarmante calificó el concejal de Soledad Bryan Orozco...

### Más Leídas



Por considerar que no hay una decisión final aún: Consejo de Estado descarta demanda...

Redacción1 La Libertad - noviembre 14, 2024

El Consejo de Estado determinó descartar una demanda que argumentaba un presunta "ilegalidad" del proceso que lleva el Consejo Nacional Electoral en contra del...



Ambos se han señalado: Presidente y Efraín Cepeda en rifirrafe por reforma tributaria



Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: [weblalibertad@gmail.com](mailto:weblalibertad@gmail.com)

[Política de Privacidad](#)

**x** Te recomendamos leer:



Por considerar que no hay una decisión final aún: Consejo de...  
noviembre 14, 2024



Ambos se han señalado: Presidente y Efraín Cepeda en rifirrafe por...  
noviembre 14, 2024